
九龍社團聯會理事長王惠貞致辭時表示，今年是香港回
歸祖國14周年，14年來，在中央政府的支持下，香港社會
各界人士與特區政府共同努力，克服困難和挑戰，保持經
濟的平穩發展、社會的繁榮穩定，使「一國兩制」、「港
人治港」、高度自治的方針得到成功落實，得到國際社會
的高度評價。
王惠貞表示，今年亦是九龍社團聯會成立14周年，聯會

成立以來，植根基層、關心社會、服務社群，致力維護香
港長期繁榮穩定。

理事長王惠貞致辭
她指出，聯會積極反映民情民意，政策研究水平不斷提

升，如去年8月聯會約見政務司司長唐英年，就基層民生
事務提出了「促發展、助弱勢」的意見書。同時，聯會致
力促進社區和諧，不斷拓展社區服務領域，舉辦了「東九
龍文化藝術播種計劃」、「鯉魚報平安」籌款活動和「青
年台灣文化交流團」等活動，並在義務工作、文康、曲藝
團體等工作上都作出積極的推動作用。
展望未來，王惠貞表示，聯會將繼續秉承開拓、創新的

精神，加強與社會各界的合作，拓展服務領域，為香港的
繁榮穩定、為社區和諧作出新的貢獻。

林武肯定聯會貢獻
林武和許曉暉致辭時均肯定了聯會在支持特區政府依法

施政、促進社會和諧穩定等工作上所作出的巨大貢獻。林
武表示，香港回歸祖國14年來，在中央政府、特區政府及
廣大市民的努力下，取得了巨大的成就，足以證明「一國
兩制」在香港取得了巨大的成功，這與聯會的每一位會員
所作出的艱辛努力不可分割。他說，聯會成立14年來，會
員發展超過15萬人，更吸收香港各界精英人士。聯會無論
在支持特區政府依法施政還是在扶助弱勢團體、促進社會
和諧穩定、發展文化事業等方面，都作出巨大的貢獻。
酒會上，聯會向陳振彬、王少康、馮丹黎、王賜豪和容

永祺頒贈副會長證書。
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九龍社聯千人慶回歸
周俊明曾鈺成李元明林武許曉暉主禮

香港文匯報訊 九龍社團聯會「慶祝香港回歸祖國14周年暨會慶酒會」日前在帝景酒店喜宴廳隆重舉行。中聯辦副主任周俊明、立法會主

席曾鈺成、外交部駐港副特派員李元明、中聯辦九龍工作部部長林武、民政事務局副局長許曉暉擔任主禮嘉賓。逾千名會員參

加會慶，場面熱鬧。

香港文匯報訊 百仁基金副主席楊華勇聯同會員廖偉
麟、羅穎怡、許明明，日前來到香港紅十字會甘迺迪
中心探望及慰問一名身患腦麻痺症的女童—晴晴，並
即場捐贈一部多功能輪椅，藉以改善晴晴的生活狀
況，以方便其母親能騰出時間外出工作，自力更生。

父親車禍亡 家中失支柱
2009年9月，東區走廊的一宗交通意外中，奪走了一

個重視家庭的好爸爸—李國勤。李家頓時失去家中的
經濟支柱，家中遺下李太和一名患上腦麻痺症的女兒
晴晴。他們一方面承受㠥失去親人的悲痛，另一方面
卻要為日後生活煩惱。他們僅靠父親生前公司所發放
的恩恤金支撐㠥，生活非常拮据。
所幸的是，獲媒體報道後，社會各界均為兩母女熱

心捐款，她們節衣省食仍能安定一段時間，但李太要
獨力照顧患重病的女兒，無力出外工作，擔心終有一
天生活費無以為繼。但自小患有腦麻痺症的女兒晴
晴，經醫生診斷指她的病無法根治，而且情況只會每
況愈下，現在只能盡量控制其病情。

母親力漸竭 百仁伸援手
母女兩人剛來港3年左右，晴晴的病令她失去自我照

顧能力，所以李太需要花費大部分時間在她身上，例
如接送她到學校上課、到醫院覆診、照顧生活上的大
小事務等。隨㠥晴晴日漸長大，同時身體機能亦不斷
退化，李太在照顧晴晴的起居時更顯吃力，從前有丈

夫一起分擔，現在卻要一力承擔，身體及精神上都已
經出現疲態了。
百仁基金在得悉此事後，曾派員探訪晴晴，了解到

李家的生活狀況後，得知晴晴使用的舊輪椅座位較
窄，而且難於固定晴晴的坐姿，李太要不停彎腰扶起
晴晴，大大加重了照顧晴晴的困難。楊華勇隨即向晴
晴伸出援手，決定選購一部由專業治療師推薦，適合
晴晴病情使用的新式輪椅，以減輕李太和晴晴生活上
的困難。

電動新輪椅 助自力更生
「新的輪椅比家中的梳化更舒服呢！」晴晴開心地

說。媽媽表示，新輪椅除了可以減少晴晴使用時的不
適外，亦大大方便了日常的照料，令她能專心於工
作。探訪結束時兩母女再次衷心向楊華勇表達謝意，
並感激百仁基金對於社會上弱勢社群的關注。

香港文匯報訊（記者 沈
清麗）香港中華總商會7
區聯絡處，日前假龍堡國
際賓館主辦「慶祝香港回
歸祖國14周年會員聯歡晚

會」。中聯辦港島工作部副部長陳幟彬及九龍工作部副
部長余汝文，中總會長蔡冠深及副會長方文雄、陳幼
南，榮譽會長張成雄出席主禮。逾400名會員出席同
慶，氣氛熱烈。

余鵬春陳鴻基等出席
中總聯絡委員會主席、油尖旺區聯絡處主任余鵬

春，新界區聯絡處主任陳鴻基，深水㝸區聯絡處主任
黃權威，九龍東區聯絡處主任朱永強亦有出席。
余鵬春在致辭時說，香港回歸祖國以來，經歷了各

種挑戰，中央政府一直積極給予大力支持，確保香港
的繁榮穩定，社會和諧。國家「十二五」規劃首次以
獨立篇章闡述港澳事務，顯示中央對香港的支持更加
明確和具體，期望社會各界發揮香港優勢，同舟共
濟，在參與及推動內地建設方面搶佔先機，爭取更大
的發展空間和更多的發展機遇。

余鵬春又說，中總7區聯絡處經常舉辦講座、參觀、
聯誼聚會等活動，加強彼此的情誼，並積極參與地區
事務及商貿推廣活動，配合中總舉辦的各種愛心行
動。今年是區議會選舉年，他呼籲會員做好選民登
記，履行公民職責，投票選出愛國愛港議員。

8月13日紅館辦晚會
蔡冠深表示，中總7區聯絡處在聯絡會員及工商界友

好參與地區事務方面做了大量工作，增強了會員的向
心力和歸屬感。中總除了是次慶回歸聯歡晚宴，更以
香港各界慶回歸14周年籌委會發起團體的名義，在7月
1日回歸日文藝匯演嘉年華活動中表演大合唱，分享回
歸以來的喜悅，及表達社會各界同心發展，齊步向前
的美好願景。蔡冠深亦透露，今年是辛亥革命100周年
和中總成立111周年，中總將於8月13日假紅館舉行大
型文藝晚會，屆時會組織111人的合唱團在晚會中獻
唱，歡迎各會員踴躍參加。
當晚宴開40席，逾400名嘉賓和會員歡聚一堂，喜慶

回歸。晚宴上安排文藝節目助興，包括合唱團獻唱
《我和我的祖國》、《歡樂頌》和民族舞表演等，場內
洋溢歡樂歡快的氣氛。

中總7區聯絡處會員聯歡

百仁基金輪椅贈腦麻痺童

■中總7區聯絡處舉行慶回歸14周年聯歡晚會，賓主合照。 香港文匯報記者彭子文 攝

■九龍社團聯會慶祝香港特區成立14周年酒會上賓主合照。 香港文匯報記者彭子文 攝
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